

(福) ケアハウス信愛館

うらかな春の日差しが心地よい季節になりました。

◆三月三日(月)は雛祭りです。雛祭りといえばピンク・白・緑の三色を思い浮かべると思いますが、この色にはそれぞれピンクは「生命」白は



「雪の大地」緑は「木々の芽吹き」という意味があり、この三色をいただくことで自然のエネルギーを得て元気に丈夫に育つとされているそうです。信愛館では、菱形餅を模った色鮮やかなちらし寿司をお召し上がりいただき、

「わぁ、きれい!」「おいしかったよ」と味だけではなく眼でも楽しんでいただきました。

◆三月十一日(火)は東近江市にある「商家に伝わるひな人形巡り」に行きました。午前中はあいにくの雨



でしたが午後には雨も止みいざ出発です。昔の伝統的なものや最近の創作ものまで展示されており、参加者の皆様は施設の方の説明を聞いたり「かわいい」や「きれい」と感想を言ったり、写真を撮ったりと楽しんでおられました。

◆三月十四日(金)は三重県いなべ市にある梅林公園へ、十八日(火)は三重県鈴鹿市の鈴鹿の森庭園へ行きました。お天気にも恵まれポカポカ陽気の中、赤やピンク・白などの色とりどりの梅を見ながらの散歩はとても気持ち良かったです。「最高の梅林ツアーでした。」と感動と感謝の感想がありました。



◆三月二十一日(金)ヴォーリズが愛した聖書を聴く会を開催しました。ヴォーリズ記念病院チャップレンの中村信雄先生よりメッセージをいただきました。昼食時には三月の誕生会です。藪内佳代子姉、丹波宣子姉、多尾清子姉の三名です。渡辺施設長より、メッセージカードとともにお祝いの挨拶を申し上げます。今回もチャップレンの中村信雄先生より、誕生者の方々へ祝福の祈りをいただきました。本当にありがとうございました。



中西 阿耶 報